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LA MUERTE ES CAMBIO, Y EN CUANTO VOSOTROS DECIDAN CAMBIAR, DECIDAN HACERLO, ESTÁ
LA MUERTE TRABAJANDO PARA CONTIGO; PORQUE LA MUERTE ES CAMBIO, LA MUERTE ES

NACIMIENTO, ES CAMBIAR UNA COSA Y DARLE NACIMIENTO A LA OTRA COSA QUE VOS
QUIERES.

[20151213] Benditos sean, amados míos, reciban de Mí esta paz, reciban de Mí este amor, reciban de
Mí esta igualdad, reciban de Mí esta luz que como siempre Yo os se las traigo a vosotros para que
alumbres igual, porque esa es una de las consignas de vosotros llegar a vibrar en estas escalas, para
que nada de este mundo terrenal os sorprenda a vosotros. Amados míos, Yo Soy la justicia con
vosotros, Yo Soy la opulencia con vosotros, deben prepararse en estos momentos y recibirla porque
vosotros también eres lo mismo, eres la opulencia, solo que perdiste el camino, el camino real y
tomaste otro camino por vuestra decisión. Pero, he aquí que estás aquí, en verdad te digo, si me
escuchas te escuchas y si te escuchas me escuchas, no existe la diferencia.

Prepárense vosotros, vayan preparándose, la preparación consiste en poder cambiar todas las cosas,
todas las cosas tuyas, todo lo que traes. Porque vosotros no son nuevos os les he dicho y os vuelvo a
decirlo para que vosotros le encuentres el significado a todos, a todo lo tuyo. Créete un SER, créete
el SER ÚNICO, el SER ETERNO, el SER que ha venido y que ha tomado un cuerpo y lo ha dejado en
su tiempo y has vuelto a tomar otro cuerpo en otro tiempo, en otro tiempo y lo has vuelto a dejar.
Pero en cada venida que vosotros haces, pues como eres la vida, mis bien amados, vosotros haces tal
cosa y que esa tal cosa que haces en cada tiempo, esa se convierte en karma, en karma de vosotros y
lo vienes arrastrando desde todos los tiempos, porque eso no puede desprenderse de vosotros
porque es de vosotros y se desprenderá que será la transformación de aquello. Cuando vos
transformes tus entornos, entonces el karma desaparecerá y solo vivirás el hoy, vosotros deben
hacerlo hoy, no se tarden, no postergues la vida, no postergues tus acciones, siempre debes decir:
“Hoy es el momento de actuar”. Y actúen, mis bien amados, porque de nadie más es la vida de
vosotros, de nadie más y nada ha venido de afuera de vosotros, nada ha venido de afuera, todo lo
que has vivido son karmas que traes pendientes que no has logrado cambiarlos por una u otra razón
de tu vida, pues éstos están aquí contigo y con ellos vives y formas en vosotros un torbellino.

Pero bien, aquí tienes la clave mayor de vosotros, aquí tienes la salvación de ti mismo. Porque de
cierto os digo a vosotros que me escuchas, ¿crees que alguien ha de salvarte? Si la salvación ya está
en la tierra, ya ha vivido por siempre, solo que el hombre, vosotros te has hecho el sordo, te has
hecho el invidente, te has hecho insensato; solo que vosotros te has hecho pobre, enfermo, solo que
no has definido tu vida. Es por eso que no alcanzas a ver que tú eres la vida, que tú eres la eternidad
y que tú eres quien haces todas las cosas en este mundo, quien las ha hecho y quien las está haciendo
y caminando sobre una rueda, rueda de la vida tuya. Pero Yo a vosotros les digo, ya estamos en este
tiempo, ya han pasado miles y miles y millones de años, ya han pasado. Y Yo os te digo que
vosotros son eternos y por eso vengo a darles este saber que es el que te hará recordar a ti mismo y
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te hará saber que eres eterno. Vosotros eres el mismo de cuando saliste del Creador, lo único es que
vosotros han hecho tantas cosas aquí y te perdiste en el camino, o lo que quiero decir, es que
vosotros tomaste otro camino por sí mismo. Los caminos no estaban abiertos, porque nadie ha
hecho el camino tuyo, sino que vosotros comenzaste a abrirlo, lo comenzaste hacer y lo has hecho
en cada tiempo, en cada momento de tu vida.

Está bien, pero hoy donde os les encuentro, Yo os les digo, porque he venido a buscarles, Yo os les
digo, háganse a mi lado, vengan conmigo, estense conmigo, haz lo que Yo os te he dicho, porque
eso tampoco es mío, es tuyo, porque eres tú el Padre, eres tu el Creador de tus formas. ¿Y de quién
más habría de ser? ¿No es de vosotros mismos? ¿No es cada uno de vosotros que ha hecho su vida?
¿Qué ha hecho su camino y lo ha caminado? Pues es tuyo, Yo solo vengo a recordarte que eres el
Creador Único en tu vida y que de ti depende todo, de vosotros depende todo, vos eres el Creador,
el Creador Divino. Tú poder te has aliado con tu sentimiento y lo has mandado a pensamiento, a
mente y la mente ha viajado y lleva lo que vosotros deseas y se pone y lo pones donde vosotros
deseas. Eso es lo que vuelve en un tiempo si no logras purificarlo, entonces te vas en controversia, te
vas a que os te sientas controvertido con las cosas. Hoy, a este tiempo, a este momento, Yo os te
digo, ya habéis andado mucho, has caminado tanto, ya has hecho tanto, ya vosotros anduviste en el
camino y estás en el camino negativo de tu vida.

Pues os les digo, mis bien amados, es hora, es tiempo que vosotros como SERES ESPIRITUALES,
empiecen a dar muestras de que dentro de vosotros mismos tienes otro mundo, tienes otra vida ahí
dentro de ti, una vida santa, una vida eterna, pues trabaja con eso aquí. Porque de cierto les digo,
¿dónde creen vosotros que van? Yo os les digo, no hay dónde ir. El ir, sí, el ir debes convertirlo en
venir, porque ya lejos estás de ti mismo, lejos estás de ti y porque no sabes que estás aquí, es que no
haces nada, es que te has vuelto el perdido, te has hecho el caído, porque así, así lo habéis logrado
definir ahí en tu conciencia. Pero conózcanse que son SERES, conózcanse así y me lograrás ver, me
lograrás ver, porque solo el SER puede ver al SER, solo el que está en luz puede ver luz, y el que está
en tinieblas solo tinieblas, porque no produce la luz sino tinieblas y solo eso será su resplandor tal y
como vosotros, hermanos; porque vosotros no eres luz, dices no ser luz, no ves la luz que está
contigo, porque vives donde así crees vivir.

Vosotros están al revés, todos vosotros están al revés, porque crees en no poder, crees en el
sufrimiento, en las enfermedades, crees en la vejez, crees en que esto se está acabando, crees que las
cosas están muertas, acabadas, solo estás pensando, estás creyendo vosotros. Y, en verdad os digo,
ENTRE MÁS CREAS EN AQUELLO MÁS DE LO MISMO VERÁN VOSOTROS OJOS. Ya no cran así,
crean que están cambiando, crean que están cambiando vuestros entornos, que lo están haciendo
más júbil, crean que lo están haciendo eternos como tú, crean que lo están cambiando todo. Porque
si ésta es tu tierra y para vosotros si todas estas calamidades, estas catástrofes, todo lo que ven
vosotros no se levanta de la tierra, se levanta de vosotros mismos. La tierra es fértil, la tierra es fiel,
la tierra es sagrada, son vosotros los que así la estás recriminando y se engañan que la están
saqueando y Yo te digo, la tierra también, porque desciende de lo infinito es infinita. Pues todo lo
que ven tus ojos, todo lo que han visto y oído tus oídos, todo este es del hombre, es de vosotros.
Han oído que se ha levantado, se ha salido el mar de su cauce, oyen tantas cosas, pero esto no viene
de nadie, solo de Dios, os quiero decirte solo de ti mismo, porque vos eres el Dios, el Dios Divino,
Dios que eres tú mismo has hecho todo esto.

Ahora vosotros están otra vez restableciendo vuestra conciencia, restableciéndose a sí mismo y
restablézcanse, porque Yo os les digo, el hombre humano está pensando irse de este lugar, de esta
tierra; y Yo os te digo, porque el hombre humano sabe que ha destruido la tierra, sabe que la ha
explotado, siente los cataclismos y sabe lo que ha hecho, lo que está dejando aquí, para esta tierra.
Pero Yo os te digo, vosotros que estás conmigo, vosotros que te haces a Mí, podrás ver a miles caer,
a miles caer, pero a vosotros no os pasará nada porque estás conmigo. Pero estar conmigo es estar
con el conocimiento, con la sabiduría, es saber cómo es que se maneja la tierra, las aguas, los aires,
los astros. Todo esto vosotros lo podrás vivenciar, os te digo, unos ya no estarán en este cuerpo,
porque estará cumplido su ciclo y otros estarán y vivenciarán las cosas tal y como Yo se las estoy
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diciendo en estos momentos. Y ahí confirmaras vosotros que ¿dónde está la muerte? La muerte es
cambio, y en cuanto vosotros decidan cambiar, decidan hacerlo, está la muerte trabajando para
contigo; porque la muerte es cambio, la muerte es nacimiento, es cambiar una cosa y darle
nacimiento a la otra cosa que vos quieres. La muerte actúa sobre las cosas, porque la muerte es tuya,
la muerte es del TODOPODEROSO, es de vosotros, que vosotros la haces con tal fin. Yo sé que esto
que os les doy es muy fuerte, porque es como os te dije en aquellos tiempos, el niño de pecho solo
alcanza a digerir la leche materna, más para los hombres es este alimento sazonado. Y este
conocimiento os va parecer y parece fuera de lo común y está fuera de lo común, pero es solo
adelantos para el día de mañana que os se los doy a vosotros.

Pero a vosotros que estás aquí, les invito a comenzar, a realizar obras espirituales, os no quiero que
palabrees con nadie de esto, no quiero que derrames la palabra porque seguirá siendo vanidad, la
podrás hacer vana sin su obra, a vosotros les mando hacer, no a pregonar. Que seas esa parte
esencial de vosotros mismos y que comiences a ser para ti tu vida, una vida definida en vosotros,
hermanos. Yo no les mando a que prediques sobre la humidad, sobre la paz, sobre la riqueza, sobre
la medicina santa; les mando a que vosotros absorbas eso, a que lo vivas, porque solo el que vive
puede decir de la vida que vive. Y el hombre y vosotros lo han hecho al revés y se han olvidado de
la palabra que os dejé cuando dije: primero saca la paja que está en tu ojo para que veas con
claridad y saques también la de tu hermano con claridad, esto es lo que os quise decir. Hagan,
hagan, muéstrense en acción y tus hermanos que están inactivos vendrán contigo, sí, mis bien
amados.

Yo más les reafirmo, más les reafirmo hoy que salgas de todos tus estados, porque cada uno de
vosotros está viviendo en un estado de SER. Y aquí en la tierra solo existe la prepotencia, existe el
desamor, la venganza, la ira, las guerras, las violaciones, todo lo más vil existe y lo viven, sálganse de
aquello vosotros. Ya es hora, ya es tiempo que empieces ahí en tu SER, en tu interno a ser otro SER
DIVINO, para que empieces a demostrar una vida diferente, una vida de cambios. Yo os vuelvo a
decirles, ¿o vosotros crees que te has de ir lejos, te has de ir a otros mundos a vivir? No, si cada uno
de vosotros eres el SER y esta tierra es tuya, este estrado es tuyo y estás aquí en este universo, en este
mundo. Y entonces cada quien ha vivido tanto tiempos, en diferentes lugares has estado, solo eso
han hecho, cambiando de lugares, cambiando de países, cambiando de continentes, porque el que
busca la guerra va a donde está la guerra, el que busca la paz va donde está la paz. Y así
sucesivamente se buscan los lugares aquí mismo para actuar, para cumplir sus propios instintos, sus
propios saberes en sus vidas.

Solo vengo a despertarte, solo vengo a decirte que la vida es un juego, aquí la vida es un juego,
vosotros mis oyentes debes aceptarlo así, porque vosotros han estado obedeciendo al hombre astuto
que les enseñó todo eso. Trabajo, aparten eso de vuestras mentes y solo conoce, compréndete que
solo has estado jugando por toda la vida, si es aquí en tu tierra que les han dicho que todo está
acabado, pero Yo os te digo que no, hermanos, si vosotros puedes hacer todo, todo puedes hacer,
eres el SER PODEROSO. No vayas a creer que esta vida que hoy tienen se las ha dado alguien, no,
solo han obedecido a alguien y solo se han olvidado de sí mismos; pero solo vos tienes el poder y
con tu poder has obedecido, con tu poder has creído lo que aquél astuto os te ha dicho. Solo con tu
poder, solo TÚ PODER eres quien caminas y haces o no haces, pero eres tú, solo tú, mis bien
amados. Pues solo créanse a sí mismos, pero antes de creerse deben saber que eres el pequeño Dios y
que todos son tus hermanos, solamente que unos haciendo a lo que han venido, a lo que han
querido hacer, eso están haciendo. Han nacido en estos cuerpos en diferentes pueblos y por eso
dices que ese es de allá y tú eres de acá. Pero Yo os te digo, todos son vuestros hermanos, pero
todos, en la vida sagrada, en la vida sagrada no existe la separación. No es como en tu tierra, no es
como aquí, en esta tierra se compone de padres, hijos, hermanos, mujeres, trabajos, se compone de
todo eso y a todo se le ha puesto nombre, pero eso es en tu tierra, eso es aquí para hacer un pueblo,
para convivir, pero esto se ha perdido. Acá en la vida sagrada no hay esto, solamente puros Dioses,
solo hay puros Dioses, Dioses haciendo de sus entornos lo que os desean.
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Hermanos, es como Yo con vosotros, Yo estoy con vosotros, estoy con esta bendita Humanidad,
pero nadie me escucha, nadie me ve; escuchan al hombre, escuchan al hombre astuto, al que les
tiene hechos mozos, a ese lo escuchan, a Mí me has despreciado por muchos tiempos. Pero esta es la
hora, este es el momento. ¿Quién con tu libertad? ¿Quién con esta libertad tan divina? Porque las
leyes han querido acaparar esto, pero esto no es de aquí, esto, la libertad, el amor, la paz, la
opulencia, éstas no son de aquí, estás no surgieron de la nada, esto es tuyo y nadie puede
quitárselos. ¿Por qué han de temer a un hombre, pues? ¿Por qué ha de temer a aquellos que quieren
y se apoderan de las cosas? Y Yo os digo, no teman, hermanos míos, no teman y cree que no se está
acabando nada, pero nada, hermanos amados, que esto se acaba para aquél que dice que se acaba,
porque esto es de cada mente, esto es de acuerdo a la creencia que vosotros mantengas viva en tu
corazón, pues vosotros también has mantenido la fe ciega, la fe inconsciente, la fe negativa, has
estado dentro de ese mundo. Y vos también dices enfermo estoy, acabado estoy, pobre soy, sin
alimentos estoy, mis siembras ya no dan sus frutos. Nada, nada, nada, también lo escucho de
vosotros, porque también estás dentro de ese mundo. Y Yo lo que os vengo a darte por siempre es
tu libertad, es la libertad divina, la libertad sagrada, es la autenticidad tuya, hermanos, y a decirte
que nada se acaba.

Cuando dice el hombre: “Menos para Dios”. No saben lo que dicen, aunque es verdad lo que dicen,
porque ellos hablan de un Dios en lo alto, allá en los cielos, más no se dicen ellos mismos que son
Dioses poderosos y que para nadie se ha acabado nada, que solamente es la creencia de vosotros
mismos. Pero deseo que vosotros hoy empieces a reaccionar, empieces a decretarte en ti mismo que
nada se acaba, que todo es vida porque Dios ha hecho la vida para vivirla, para ser, para estar, o
sea, vosotros has hecho la vida, has hecho este mundo para vivirlo, disfrutarlo. Eres vosotros que lo
has acabado y que así a ti mismo te estás acabando, porque hablas de un raquitismo, hablas de la
enfermedad, hablas de todo eso y eso solo está en tu alma, en tu mente, en tu conciencia. Amados
hermanos, vosotros hoy no lo digan a nadie, solo garabatéelo en ti mismo y ejecútalo para ti,
porque vosotros dices como los demás, quieres como los demás. Y Yo os te digo no, primero vos
mismo compruébate, compruébate que eres el SER, el SER PODEROSO, compruébalo en tu corazón
y deja que salgan de tu corazón las cosas nuevas, porque lo que ves aquí en tu mundo no ha venido,
esto no ha venido, no ha descendido de otra parte, nada de este mundo, todo ha salido de tu
corazón, del corazón del hombre, todo ha salido de sí mismo.

Ahora debe salir la transformación, debe salir la riqueza, la opulencia, la perfección, porque este
cuerpo es imperfecto para ti porque vosotros eres imperfecto, este cuerpo parece pecador porque
vosotros eres el pecador. ¿O me dirás vosotros que es este cuerpo el pecador y no tú? Debes saber
que cuando os dije el cuerpo es débil, quise decir que era débil porque no piensa, no actúa, no
siente, no habla. Todo lo hace el espíritu, todo lo haces tú mismo en este cuerpo y mi humanidad
confusa está y tergiversan esa debilidad. Pero Yo os les digo a vosotros no, el cuerpo y la sangre, Yo
os te he dicho, no vive en la eternidad, vive con el eterno, vive con el eterno que eres vosotros,
mientras que vosotros estás aquí vive como vos eres.

Hermanos míos, ¿pues qué esperan? ¿Qué esperan vosotros? Porque Yo os digo, hermanos, habrá
momentos desequilibrantes en tu vida, momentos que este mundo te va arrollar, te va envolver con
las cosas que ya hiciste, eso viene hacia ti mismo y si no estás en esta tónica, entonces vivirás, pasarás
todo aquello que los otros vivirán también. Por eso os les digo, amados hermanos, hoy es el tiempo
de darse cuenta, solo vosotros dense cuenta, solo dense cuenta, no tienes a quién buscar, no tienes
qué buscar, no tienes a quien seguir, no tienes nada qué hacer. No seas como tus hermanos que
buscan a Dios, no seas así buscando a Dios, buscando un Cristo, diciendo que va venir, en cuanto
Dios y Cristo ya están en lo más profundo de vuestro corazón, de todos. No vayas a pensar que
nada más de ti, no vayas a pensar que nada más del bueno, del santificado, con ese está y con el
malo no está, también estamos, también estamos, amados míos y saldremos en el momento,
saldremos en el convencimiento del hombre, de vosotros mismos. Mientras andarán errantes,
andarán en una expectativa que no es, porque me están esperando y Yo ya estoy, porque hablan de
Dios tan lejos, estando cerca, y no cerca, sino estando en ti mismo. ¡Ay, amados míos, vosotros ya
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no seas así! Tienes que ser como el SER Divino que lo eres, pero lo tienes que creer, lo tienes que
creer y os a vosotros pequeños Dioses les define, a cada uno les define las formas de ser.

Hoy en este tiempo tienes dos nombres, pero el más remarcado en vosotros es Diablo, es Satán; el
otro está muy escondido y lo tienes tergiversado, Dios, el nombre de Dios. Y Yo os te digo, a
vosotros les digo, eres Dios malo, eres Dios andando en el lado opuesto de ti mismo, Dios no se
puede ver así, Dios que son vosotros estás confusos, distantes de sí mismos. Amados hermanos, pero
hace dos mil años y más os les llamé Demonios a vosotros, el hombre, Diablos los nombré. ¿No es
eso lo que en ese tiempo pudieron demostrarse? ¿No fue en ese tiempo que saltó y estaba
depravada, estaba tan confuso el hombre, estaba en el lado opuesto? Por eso os dije: porque
Diablos son vosotros también. ¿No hasta a mi amado Pedro os lo llamé así cuando él pensó de una
forma opuesta a mi vida, cuando pensó él y creía que Yo podría destruir a mis perseguidores con
solo afirmarlo? Pero Yo no había venido a eso, no había venido a fomentar el crimen, la
desigualdad. ¿Y vosotros no haces lo adverso? Pues Diablo quiere decir lo opuesto, haciendo lo
opuesto a un Dios de amor. Amados míos, y esto os digo a vosotros para que os quites el miedo,
quites el miedo a la palabra y solo os te reafirmes dónde estás, qué han hecho vosotros con vosotros
mismos, solo desconocimiento, solo se han desconocido a sí mismos, todos están confusos.

El hombre, el SER siempre ha sido el SER PODEROSO y siempre ha ejecutado el poder, pero se han
extraviado, se han perdido en sí mismos, todos contra sí mismos. Y tú consigna es y la consigna del
hombre es regresar al estado verdadero, a un darse cuenta de sí mismos. Esto es lo que os deseo para
vosotros hoy, esto es lo que os deseo tan profundamente para vosotros, para que no te quede la
menos duda de que no hay a quien seguir, vosotros debes de saberlo y debes de saberlo en tu alma
y debes formar una hermandad entre sí, ya no como hoy te encuentro desunidos, siguiendo el
mismo régimen, el mismo papel, el papel del Demonio, del Diablo. Os les digo, que no les asuste esa
palabra, porque ya os les he dicho que Diablo solo es opositor, es un opositor, es un SER trabajando
en el lado opuesto a Dios, a Dios mismo, es un desconocimiento propio, es un desconocimiento de
sí mismo. Y todo esto os adelanto para vosotros, para que vosotros comiencen hacer, comiencen
vosotros en sí mismos a realizar su vida, empiecen hacer las cosas, porque vosotros están como
dormidos, están como las aves, como los recién nacidos, los pájaros recién nacidos que esperan
alimento de sus padres. Así vosotros estás sobre la tierra, esperando que el hombre dicte para que
vosotros comas, si en cuanto vosotros ERES EL PODER, practíquenlo, practíquenlo, hermanos míos,
precipiten todo lo que quieran, esa precipitación no se hace con tu mente, se hace con tu corazón,
se hace con tu conciencia, se hace con el darse cuenta.

Dejen que todas las cosas vengan a ti, porque vosotros son dignos de ellas, solo basta que vosotros
lo creas y esto es. Pues crean vosotros, únanse, hagan una cadena de creencia fiel y proclámenlo
juntos, díganlo juntos, fundan lo que os desean, fúndanlo y hagan que se vuelva materia, porque
vosotros lo puedes hacer, eres el poder. Han oído hablar de los Alquimistas y Yo os le digo, ya no
escuchen hablar de los Alquimistas, sean vosotros, créanse que son vosotros Alquimistas y que lo han
hecho, crean que lo han hecho, que vosotros son los que han cambiado las cosas, nadie más. ¿O
creen vosotros que es otra persona? ¿Que es otro ser el que ha cambiado todo en vosotros?
Hermanos míos, si todo esto vosotros los han cambiado. ¿No vosotros habéis cambiado el amor por
el desamor? ¿No vosotros habéis cambiado la perfección en imperfección? ¿No vosotros cambiaste al
todo en nada? ¿No pues vosotros has cambiado todo? ¿O pensarás en un Dios afuera? ¿Pensarás que
es un Dios el que lo ha hecho, Dios el que está en lo alto? En cuanto eres tú mismo, es el hombre
mismos que lo ha hecho, es el SER mismo, eres vosotros mismos. Solo vosotros han cambiado todo.

¿Quién se revelará contra Mí? ¿Quién os me dirá que no es así esto? Porque no Yo os les dije a mis
Discípulos: Yo me voy de este cuerpo, pero volveré a estar con vosotros, pero mientras vengo
cualquiera que les diga: el Señor está allá, no vayas; el Señor está acá, no vayas. Porque Yo no estoy
afuera, sino estoy dentro de tu corazón, búscame ahí y ahí me has de encontrar. Pues, en verdad, Yo
estoy en tu corazón, hermanos. Y mi Padre Dios está en tu corazón, ahí está Él y estoy Yo, ahí
estamos esperando tu conciencia para que te unifiques con nosotros y nosotros contigo. Amados
míos, porque vosotros no crees en la palabra, el mundo, la humanidad no ha creído en la palabra
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que Yo os he dicho, cuando os dije: pedid y se os dará. Y nadie cree y todos piden y no se les da, es
porque su clamor esta incorrecto, no es la precisión la que tienen, es la mente la que pide, no el
alma, es la ignorancia no la conciencia, no la sabiduría la que pide, es por eso que no ven realizados
sus clamores. Porque vosotros te crees muerto y pides la vida estando en esa creencia de muerto.
Pero vosotros tienes que saber y lo estás sabiendo cómo se hace una precipitación, nadie cree en la
precipitación habiéndose precipitado todas las cosas, sí, amados míos. Porque todos precipitan
conforme a su creencia, ¿o no lo has visto vosotros, pues? ¿No es lo mismo que os les he dicho,
vosotros crees que las plantas no dan frutos, y no dan? ¿No es eso lo que hacen vosotros? ¿No
vosotros le pones todo a todo? Pues eso es, la fuerza con que sale es la fuerza con que pega. Y en lo
que creas eso será para ti.

Amados hermanos, más de esto pudiera Yo hablarles, pero esto es bueno ya para vosotros, esto es
mucho para vosotros, por eso hasta aquí Yo por esta mente este ha sido mi mensaje para vosotros.
Vivan pues, vivan, hagan, florezcan, conviertan y será la vida eterna para vosotros. Mi paz os dejo,
mi paz os doy, pero sigan adelante y hasta siempre, pues.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, tú nos has dicho que para sanar, hacer sanación a nuestros
hermanos, necesitamos orar y ayunar. ¿Podrías explicarnos con más detalle qué quieres decir con
ayuno y oración?

Sí, mi bien amado, ayunar es estar atento, creyéndote que eres el SER PODEROSO, sí, mi bien
amado. ¿Y la otra palabra?

-Orar, ayuno y oración.
Es el ruego que debes hacer para tu hermano, para hacerlo vibrar a vuestra altura, para hacerse
lograr su propia sanación. Es eso, mi bien amado, lo que hay qué hacer, lo que debes hacer para ti
mismo y lo que deben hacer para vuestros hermanos, sabiendo que son vuestros hermanos caídos.
Porque aquí son como estar en una guerra, en un terreno de guerras, en un campo de batalla, donde
hay muchos heridos y no pueden curarse a sí mismos porque les hace falta la fuerza, esa fuerza sé tú
para ellos. Pues así mismo sé tú para vuestros hermanos que no saben ayunar, ni saben orar, no
saben pedirse a sí mismos lo que deben, lo que ansían recibir.

Bendito seas, amado mío, benditos sean vosotros, hermanos míos. He aquí os digo, para siempre,
pues, amados míos.

El siguiente párrafo fue sacado de la cátedra del 9 de febrero de 2014.
Deben de estar alerta, alerta a todo lo que os acontece con vosotros mismos, para que no te agarren
las cosas fuera de sí mismo, y para esto se requiere oración y ayuno, es estar siempre alerta.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


